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Anfrage: 5G Ausbau Erfurt     

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

der 5G Ausbau wird in den nächsten Jahren eine wesentliche Rolle spielen. Mit steigender Zahl der  

Applikationen bei zunehmender Endgerätedichte werden in den einzelnen Funk-Zellen zunehmend 

mehr Leistungskapazitäten der Funk-Zellen benötigen. Daher gestatte ich mir folgende Fragen: 

1. Welche Konzepte hat die Stadt Erfurt hier bereits in der Planung für den 5G Ausbau und 

welche Kooperationspartner arbeiten daran mit? 

2. Welche kommunalen Gebäude kommen für die Verwaltung infrage, um Mobilfunkanbietern 

hier Flächen für Funk-Stationen zur Verfügung zu stellen (Infrastrukturplan)? 

3. Welche Daten sind dazu bereits z.B. über das Geo-Portal für potentielle Mobilfunkanbieter 

einsehbar? 

 

Vielen Dank für Ihre Antwort 

 

Steffen Präger (Vorsitzender Ausschuss Wirtschaft, Beteiligung und Digitalisierung) 
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